

「コミュニティーの場 “河川公園”」

溝口町

溝口町内には、日野川、そしてその支川の野上川、大江川、白水川という川があります。日野川の河川敷には“桑々福水辺公園”という河川公園があり、雑木はできるだけ残すようにして整備され、夏場には日野川の涼しい風に触れながら楽しめる場所として大変好評で



桑々福水辺公園

溝口



溝口町長

す。白水川上流の日光小学校では学校の近くに「水辺の築校^{つきのま}」を整備し、子どもたちがとても楽しんで川に触れることが出来る環境になりました。川に親しむという意味では、地域の皆さんに、有効に河川公園を利用いただいています。

「オシドリのすむ町」

日野町

日野町は、日野川の支流にある3つの場所を紹介します。1つ目は、“カワコふれあい公園”です。いろいろなイベントを行っていますが、この場所は防災関係にも使用できるよう、ヘリコプターが難着をする場所として整備されています。管理については、地元の方々が自発的に草取りや整備を行い、夏には子どもたちを集めて魚のつかみ取りなどを行っています。



“カヌーの広場”で楽しむ子ども達

日野



日野町長

2つ目は、“カヌーの広場”です。その場所の流れは中国地区でも有数で、県内外からたくさんの選手たちが訪れて色々な大会が開催されています。そして、3つ目は“オシドリの飛来地”です。根元の野田橋から鉄橋の辺りは、オシドリがたくさん飛来します。“オシドリのすむ町”として日野川を大切にしている一つの地域事業にもなっています。

「源流の町」

日南町

日南町は“日野川の源流と流域を守る会”という地域グループがあり、「水を守る」あるいは「日野川の水をきれいなまま流していきたい」という想いで下流域とも色々な交流を行っています。その中でも森林保全をしながら水を確保していくという事業は、日野川の源



かっぱ祭り

日南



日南町長

流にあたる670ha（ヘクタール）の山を求めたり、下流域の皆さんに炭焼きなど、森林保全の体験をしていただく事も行っています。菅沢ダムの日南湖では、“森と湖と親しむ旬間”という期間があり多くの皆さんに来ていただいています。日野川のいちばん上流にある日南町、きれいな水を下流域に流しているという環境の町づくりに取り組んでいます。